
No. 意見の趣旨 町の考え方

1

教員の働き方改革で部活動が地域クラブに変更していくところかと思います。すでに考えられていること
でしたら大変恐縮です。
他市では既に実施されている地域クラブ活動ですが、教えていただく指導員の報酬につきましてご意見さ
せてください。
先日説明会があり、指導料や交通費は保護者負担となりました。だいたい色々含めると2000円から3000円
程度でしょうか。もちろん指導していただく方に無償でとは望んでおりませんが、指導員の方からも他市
では、公金から補助がでている場合もあると言っておりましたが伊奈町はまだよくわからないと。伊奈町
ではどのようなお考え方か示しがないようでしたので、早急なご検討をお願いしたいと思いまして、こち
らにご意見させていただきました。
中学生は義務教育です。様々な経済環境で過ごされている子供達に平等にスポーツや芸術といった機会を
今まで同様でなくとも、夢中に活動できる機会を継続的に後世にもできる環境を行政の方で至急考えてい
ただきたく思います。

教育振興基本計画（案）におきまして、基本
目標に掲げている、「豊かな心と健やかな体
の育成」の中の「体力の向上と学校体育活動
の推進」及び「学校・家庭・地域の連携・協
働と家庭・地域の教育力の向上」の中の「部
活動の地域連携・地域移行の推進」において
地域クラブ活動について検討して参ります。

2

学校や子どもの教育においてのデジタル化推進に疑問です。
世界的にデジタル化へ舵を切ってからも、デジタル上と紙の上での学習の比較では紙での学習の方が、匂
い・触感など五感を使うことでデジタルでは得られないことが多くあると言われています。わからない言
葉をデジタルで検索すればすぐにその答えが出ますが、辞書を使って調べると目的の言葉を探しているう
ちに他の言葉も目に入ってくるので、比べ物にならないほど知識の差が出ます。その時のインクの匂いや
辞書の手触り、ページを繰るのに手を使うなどここでもまた五感が刺激されての学習になります。世の中
がデジタル化推進の風潮になってからは、メガネをかけた子どもがかなり増えたと思います。
テレビ、ゲーム、パソコン、スマホ、インターネット。ただでさえデジタルとは切っても切れない子ども
たちの状況なのに、学校でまで画面を使っての授業が主流になっています(スクリーンやホワイトボードを
使ってのデジタル教科書)。そんなに幼い頃からパソコンに触らせなくても、子どもがある程度大きくなっ
てからやろうと思えばすぐに使えるようになります。道でも電車でもきっと家でも、子どもたちの周りで
はスマホやPC、テレビに夢中な大人がたくさんいることでしょう。大人たちがそんな状態なのを目の当た
りにして成長していく子どもたちなので、この子たちが大きくなった時代はどうなってしまうのか、とて
も心配です。
本来であれば心の通い合いや豊かさは家庭で得るべきものでありますが、現状では難しい時代になってい
ると感じています。せめて学校は、子どもの世界が物理的に広がるような、その年齢の子どもでしかでき
ないことを沢山取り入れて心の豊かさを育てていただける場所になってほしいです。図書館で調べる、辞
書を引く、そんなことが今の子どもたちはできません。デジタル化に疑問を持つ家庭は多くないので、そ
ういったことを教える家庭は少ないでしょう。学校では子どもの本質的な部分を伸ばす方へ教育方針を向
けてほしいと思います。
学校にいる間はデジタルデトックスされる、そんな学校でも良いのでは無いかと思います。

教育振興基本計画（案）におきまして、基本
目標に掲げている「時代に対応した確かな学
力と自立する力の育成」及び「豊かな心と健
やかな体の育成」の様々な施策を進めて行く
中で、子供たちの資質・能力を育めるよう努
めてまいります。

3

通級を各学校へ設置してほしい。保護者の送り迎えが必須のため、働くことが困難になります。情緒支援
級、もしくはそれにかわるものも設置してほしい。
ボール遊び、焚火など、子供達の遊べる場所の自由度を高めてほしい。
公園での禁止事項が多すぎる。
いなまちプレーパーク（いなっち）のチラシを各所で見かけているが、教育委員会で後援し、継続的に開
催できるようサポートすべきだと思う。
特に幼児期において自然の中での遊びが大事であるし、せっかく自然豊かな伊奈町であるのだからもっと
自然に触れられるよう工夫してほしい。
大阪市のいきいき活動、名古屋市のトワイライトスクールのようなシステムがほしい。
学校から帰らずに、放課後まで学校で遊べるような環境づくりをしてほしい。
小学校まで子供の足で40～50分の区域までが校区の伊奈町において、家に帰ってから放課後遊びに出る
と、長くあそぶことができません。長く遊ぶと帰りが遅くなり安全性が確保できません。
子供達の健やかな成長のため、何卒ご検討ください。

ご意見は関係課へ情報提供し、今後の検
討課題とさせていただきます。

伊奈町総合振興計画（案）に関する意見内容一覧


